

Producir energía barata es posible

Escrito por morpheo81 - 09/06/2015 14:16

Luego dicen que las primas a las renovables son un problema, el problema son las empresas que ganan miles de millones a costa de las facturas desorbitadas que pagamos.

Producir un kilowatio/hora de energía hidroeléctrica cuesta menos de un céntimo de euro a la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) en la central de El Pueyo de Jaca. El primer salto fluvial cuya titularidad ha revertido a favor del Estado tras caducar la concesión por la que varias compañías privadas lo explotaron a lo largo de más de medio siglo.

http://www.eldiario.es/aragon/economia/Espana-electricidad-veces-cuesta-producirla_0_396160527.htm

|

=====